

6月3日 日本共産党政治委員会 理正号館別り：30紙未

6月4日 中村君、精谷君の虐殺を告発する某公

日本共産党中央委員会機関紙「日本共産党」

まさに今、我々に、地して君に問われている。

- 古田委員会打の戻直りを許すのか、吾が！
- 大塚委員、相互幹部会派のロックアウトを許すのか、吾が！
- 右翼団体暴行事件の起るのを許すのか、吾が！
- 米軍のカンボジア軍事介入を許すのか、吾が！
- 日米両帝国主義の「東洋の2年返還」を許すのか、吾が！

我々は、この否定的な態度と自らの体によって道徳的・政治的・革命的に、立ち上りなければならぬ。己の生存権を自己の闘いに委ねるべきである。現行我々は「労働の白紙」志向の、一人の人間が、真に人間としてこの「日本共産党」を、地して「白紙化」を、いかに望みかが、客観的にせまられている。

全ての相互幹部の暴反を許す！

我々が米軍の反革命的軍事介入と闘っているインドシナの革命的人民に、地して暗黒主義者打倒の闘いに決起している全ての世界的労働者に、地して連帯し勇まらねばならぬ。この闘いを通して、我々の革命的な主張を全人民的に展開することも出来ないが！

全ての日本共産党の暴反を許す！

と我々、我々、たゞ然る前に、我々の理想の達成を上げようとするは、地して！革命的に、我々は、右翼暴力に地しては革命的な人民の力から地して！